



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/B487078

4 Pièces

110 m²

Réf. B487078-NAM

699 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix vous présente à la vente cet appartement T4 avec terrasse sans vis-à-vis au calme. Situation et contexte : Situé dans le quartier de Pont de Béraud, à seulement 15 minutes à pied du centre-ville. Proche de toutes commodités, écoles et transports en commun. Description intérieure : Cet appartement de 2024, d'une résidence intimiste de 16 logements, offre des prestations soignées. Il comprend un hall d'entrée avec placard aménagé, un WC invité avec lave-mains, une pièce de vie lumineuse orientée Ouest avec espace cuisine, et un cellier équipé pour la buanderie et le ...

The Aix Real Estate Office presents for sale this T4 apartment with a quiet, unobstructed terrace; Situation and context: Located in the Pont de Béraud district, just 15 minutes walk from the city center. Close to all amenities, schools and public transport. Interior description: This 2024 apartment, an intimate residence of 16 apartments, offers careful services. It includes an entrance hall with fitted cupboard, a guest toilet with hand basin, a bright west-facing living room with kitchen area, and a pantry equipped for laundry and storage. The services are meticulous and include reversible ...


MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence


Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier


www.m-oi.fr/B487078



Mon Office Immobilier


www.m-oi.fr/B487078

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/B487078



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/B487078